

NP 3º/25 Marzo

DAG - Škoda Canarias / Sergio Fuentes / 46 Rally Isla de Lanzarote

Sergio Fuentes y Ariday Bonilla conquistan sus primeros puntos en el CCRA al volante de su Škoda Fabia RS Rally2

15/3/2025

El 46 Rally Isla de Lanzarote ha visto el debut de Sergio Fuentes y Ariday Bonilla a los mandos de un flamante Škoda Fabia RS Rally2. La pareja de Škoda Canarias ha sumado los primeros puntos de una temporada que será larga y muy competida. La experiencia, clave de cara a sus próximas apariciones.

Sergio Fuentes y Ariday Bonilla ya han escrito su primera página con los colores de Škoda Canarias y su espectacular Fabia RS Rally2. El tinerfeño y el lanzaroteño han iniciado en el 46 Rally Isla de Lanzarote su nuevo programa en el CCRA, sin duda, el más apasionante de sus respectivas carreras deportivas.

Ante una nutrida competencia, Fuentes-Bonilla comenzaron centrados en su labor de adaptarse al vehículo y a un terreno tan especial como diferente a los del resto de la temporada. Con cautela, el piloto de Candelaria comenzó a acumular kilómetros y a descubrir los secretos que, de momento, aún le guarda el Škoda Fabia RS Rally2. Con todo, en la única especial matutina en la que se pudo comprobar su evolución lograron mejorar el crono de la pasada anterior.

Por otro lado, la segunda parte del rally era muy diferente a la primera. Básicamente, porque contaba con una especial cercana a los 20 km, que se repetía en dos ocasiones y que suponía, prácticamente, la mitad del kilometraje total del 46 Rally Isla de Lanzarote.

En ese momento, la lluvia hizo acto de aparición para hacer aún más difícil la supervivencia sobre un asfalto que no perdona errores. A la conclusión del TC Plus se percataron de un pinchazo, lo que obligó a los de Škoda Canarias a realizar el último tramo con un neumático de agua -habían cargado dos en el maletero ante la incertidumbre meteorológica-, por lo que no pudieron hacer mucho más en ese último envite del rally lanzaroteño.

“Hemos ido de menos a más con el objetivo de poner el coche a punto”, explicaba el piloto de Škoda al llegar a la meta final ubicada en Arrecife. “No es una prueba fácil, pero el coche me ha sorprendido por su potencial y buenas cualidades”, añadía el tinerfeño. “En los últimos 20 km del último tramo no pudimos sacar muchas conclusiones al realizarlo con un neumático de agua, pero

Škoda Fabia RS Rally2



nos vamos de Lanzarote contentos por lo que hemos podido avanzar”, explicaba Fuentes, que se marcha feliz de esta primera cita en el CCRA.

Además de los puntos logrados por su posición, Fuentes y Bonilla también han sumado el bonus de 5 puntos por tomar la partida en Lanzarote, además de mantener sus opciones al bonus de 10 puntos por competir, a lo largo del año, en las islas de Lanzarote, Tenerife, La Palma y Gran Canaria.

Este proyecto es posible gracias a Škoda Canarias, Domingo Alonso Group, Repuestos Doral, Castrol, MotorValle, AutoGas, Ayuntamiento de Candelaria, ATR Performance, Giet, Pirelli y Sports & You Canarias.